

APDESI

Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Desa Balekambang Sosialisasikan Keamanan dan Ketertiban di Kampung Babakan

Sukabumi - SUKABUMI.APDESI.ID

Jul 8, 2024 - 08:37



Polres Sukabumi Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Desa Balekambang, Aipda Deni Hermawan, bersama tokoh masyarakat melaksanakan kegiatan Anjangsana atau Door To Door System (DDS) dengan warga masyarakat di Kampung Babakan, RT 004/001, Desa Balekambang, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini berlangsung pada Minggu, 7 Juli 2024, mulai pukul 13.30 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas berinteraksi langsung dengan warga. Aipda Deni Hermawan menyampaikan beberapa pesan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

"Kesadaran dan kewaspadaan masyarakat sangat penting dalam mencegah berbagai tindak kejahatan, termasuk human trafficking dan tindak pidana perdagangan orang (TPPO)," ungkap Aipda Deni Hermawan. "Kami juga mengingatkan warga untuk selalu berhati-hati terhadap tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor, dengan memastikan kendaraan diparkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda."

Selain itu, Aipda Deni juga mensosialisasikan aplikasi Super App kepada warga, yang dapat membantu mempermudah pelaporan kejadian dan mendapatkan informasi penting terkait keamanan. Dia juga menekankan pentingnya mengantisipasi paham radikal yang dapat mengancam keutuhan NKRI serta mengaktifkan kembali kegiatan siskamling untuk mencegah gangguan kamtibmas di wilayah Desa Balekambang.

Kapolsek Kalibunder, Iptu Taufick Hadian, S.IP, menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan ini. "Kegiatan Anjangsana atau DDS ini sangat penting dalam mendekatkan polisi dengan masyarakat. Melalui interaksi langsung, kita bisa memberikan edukasi dan memastikan warga merasa aman dan terlindungi," ujar Iptu Taufick Hadian. "Kami berharap kegiatan ini dapat terus dilakukan secara rutin untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah kita."

Selama kegiatan berlangsung, situasi di Kampung Babakan tetap aman dan kondusif. Warga pun menyambut baik kehadiran Bhabinkamtibmas yang turut serta dalam aktivitas sehari-hari, menunjukkan sinergi yang baik antara aparat keamanan dan masyarakat.